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2024.３.13（WED） 

 

 

2023年度 ３月 社会学研究科・学部教授会 議事要旨 

 

 

Ⅰ 議事要旨の確認 

１ 2023年度２月社会学研究科・学部教授会及び臨時教授会議事要旨 

議事要旨を確認した。 

 

 

 

Ⅰ 報告事項 

１ 国立大学法人一橋大学職員給与規程等の一部改正について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

２ 経営協議会及び学長選考・監察会議学外委員の選任について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

３ 国立大学法人一橋大学における規則等の制定改廃に関する規則の一部改正について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

４ ソーシャル・データサイエンス研究科博士課程の設置申請について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

５ 専門業務型裁量労働制適用の本人同意に係る説明及び同意手続について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

６ 国立大学法人一橋大学受託研究取扱規則及び国立大学法人一橋大学共同研究取扱規則の一

部改正について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

７ 一橋大学附属図書館利用規則並びに千代田キャンパス図書室利用規則及び細則の一部改正

について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

８ ストラスブール政治学院との大学間交流協定（学生）の締結について（新規） 

資料配付をもって報告とした。 

 

９ 一般社団法人一橋大学コラボレーション・センター（HCC）と一般社団法人一橋大学知識

共創機構（HICKS）の合併について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 
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１０ 転換契約によるＯＡ出版枠使用論文に対する著者負担案について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

１１ 令和６年度学部一般選抜（前期日程・後期日程）第１段階選抜合格者の決定について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

１２ 令和６年度学校推薦型選抜合格者の決定について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

１３ 令和６年度外国人留学生選抜合格者の決定について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

１４ 令和５年度の研究業績のresearchmapへの入力について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

１５ 2024年度各種委員会委員について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

１６ 2023年度ＧＬＰ概要報告について 

担当教員から、資料に基づき報告があった。 

 

１７ 社会学研究科の名義使用申請について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

１８ 卒業・修了時アンケートについて 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

１９ ジュニアフェローの退職と来年度導入ゼミの担当について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

２０ その他 

 ○障害学生支援室ＦＤの受講について 

研究科長から、口頭にて報告があった。 

 

 ○2023年度国際会議・シンポジウム等開催実績について 

研究科長から、口頭にて報告があった。 
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Ⅲ 審議事項 

１ 人事について 

(1) 客員Ⅲ種の候補者及び審査委員会立ち上げについて 

【審査委員会の審査報告及び投票】 

○研究科長から、資料に基づき説明があった後、審査員３人について提案があり、投

票を行った結果、３人とも承認された。 

 

 (2) 来年度の新規非常勤講師について 

研究科長から、資料に基づき説明があり、審議の結果、委嘱について承認された。 

 

２ 人事計画策定委員会答申について 

人事計画策定委員会委員長及び研究科長から資料に基づき説明があり、審議の結果、原

案のとおり承認された。 

 

３ 2024 年度研修年の期間変更について 

研究科長から、資料に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおり承認された。 

 

４ 2025-27年度の「社会科学概論Ⅱ」担当者について 

研究科長から、資料に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおり承認された。 

 

５ 2024 年度カリキュラム変更について 

研究科長から、資料に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおり承認された。 

 

６ 一橋大学学部履修規則の一部改正案について 

研究科長から、資料に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおり承認された。 

 

７ 社会学部学士入学・編入学・再入学・聴講生選考試験合格者決定について 

学士課程教育専門委員会委員から資料に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおり

承認された。 

 

８ 転学部について 

学士課程教育専門委員会委員から資料に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおり

承認された。 

 

９ 成績訂正について 

研究科長から、資料に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおり承認された。 

 

１０ 令和７年度学校推薦型選抜の日本数学オリンピックの基準点について 

研究科長から、資料に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおり承認された。 

 

１１ マーキュリータワー４階の用途変更について 

評議員から、資料に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおり承認された。 
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１２ 社会思想資料室の用途変更について 

評議員から、資料に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおり承認された。 

 

１３ 2025年度教授会の開催方式について 

研究科長から、資料に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおり承認された。 

 

１４ その他 

特になし 

 

 


